



ももだより ~3歳児~

会津報徳保育園 R6.10.1

《今月の行事予定》

- 1日(火) 白虎隊士墓参・羅羅屋ランドセル工場見学(年長)
- 2日(水) 内科健診
- 4日(金) 交通安全指導
- 8日(火) 秋の小遠足
- 10日(木) 幼年消防クラブパレード(年長・年中)・尿検査提出日
- 12日(土) 親子わくわくランド(年長)
- 14日(月) 祝 スポーツの日
- 16日(水) 消防署見学(年長・年中・年少)
- 17日(木) 地域子育て支援拠点事業～絵本を見よう～
- 18日(金) 誕生会
- 21日(月) 会津報徳会創立記念日
- 23日(水) 避難訓練
- 25日(金) リズム運動



今年の夏は残暑が長引き暑い日が続いていましたが、ようやく秋風を感じられる季節となり、耳を澄ませると虫の声が聞こえるようになりました。朝晩も冷え込むことが多くなり、体調管理には気をつけていきたいですね。

先月の親子運動会では、子どもたちが好きなお化け(妖怪)を題材にすると、いろいろな妖怪に目をキラキラさせていた子どもたち。大好きなカードゲームを取り入れたり、運動遊びも出来る動きが増え、練習もとても楽しんでいました。初めて参加する行進も、ちょっぴり緊張している姿に成長が感じられましたね。

また、時間に見通しが持てるように、部屋の時計に貼ってある動物を使って、片付けの時間などを伝えています。最近では子どもたちから「先生！うさぎさん(時間)になったよ！」と教えてくれることが増えてきて少しずつ「時間」にも関心が出てきたようです。

今月も様々な行事を通して、友だちとの関わりを深めたい、秋の自然を楽しみながら過ごしていきたいと思います。

《おしらせ》

11月9日(土)は市内一斉保育士会研修会の為、午前保育となります。

先月初めて、クラスで「しっぽ取りゲーム」をやってみました。全員でお尻にしっぽをつけて、そのしっぽを取られないように、またお友だちのしっぽを狙うゲームです。すぐにルールを理解する子が多く、しっぽを取られないように必死な子、お友だちのしっぽめがけて全速力の子と様々でしたが、みんな一生懸命で汗びしょりになって走っていました。楽しかったようで、しばらく「今日もしっぽ取りゲームがしたい！」とリクエストがあるほどでした。これからもみんなで行うルールのある遊びを活動に取り入れ、楽しさを感じて行けたらと思います。



目標

- 行事などに楽しんで参加し、異年齢児との関わりを深める。
- 戸外遊びを通して、秋の自然に触れる。
- 友だちと関わる中でルールを守りながら、いろいろな遊びを楽しむ。